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ACTIVIDADES

ENCUENTRO CON REGINO MORANCHEL, CONSEJERO DELEGADO DE INDRA

El Decano del Colegio, Ferran Amago, se entrevis-
tó el pasado 27 de febrero con nuestro compañero
Regino Moranchel, Consejero Delegado de Indra

y miembro del Consejo Asesor del COITT, para es-
tructurar y mejorar los servicios de dicho órgano.

Durante el encuentro, el Decano sugirió a Regino
Moranchel la necesidad de publicitar en los medios la
escasez de ingenieros en nuestro sector y tratar de ese
modo de incrementar el número de vocaciones. Dado
el cargo de responsabilidad que ocupa Moranchel en
una importante empresa del sector y que es un miem-
bro activo del Consejo Asesor del COITT, nadie me-
jor que él para escribir artículos en la prensa que aler-
ten de este déficit. 

Cabe recordar que el pasado mes de marzo, el Co-
legio presentó en Santander un estudio que desvela
que España necesitará entre 20.000 y 30.000 licencia-

dos en Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en los próximos cinco años.
Asimismo, el Decano le expresó al Consejero Delegado de Indra la conveniencia de reestructurar el Consejo Asesor del

Colegio con el objetivo de mejorar su labor de asesoramiento a la Junta de Gobierno. Para ello sería necesario incrementar
las reuniones de dicho órgano, conformado por profesionales de sobrada capacidad emprendedora y que encabezan organi-
zaciones de primer nivel en nuestro país. Su asesoramiento será vital para potenciar la presencia del Colegio en el sector de
las Telecomunicaciones y mejorar la difusión de nuestros servicios en los medios de comunicación. ●

PRESENTACIÓN DE LA ESTRUCTURA DE FICHA DE ESTUDIOS PARA LOS
GRADUADOS EN INGENIERÍA TÉCNICA DE TELECOMUNICACIÓN

El pasado viernes 29 de febrero tuvo lu-
gar un encuentro de los representantes
de estudiantes de Ingenieros Técnicos

de toda España que están analizando los
cambios para la puesta en marcha de las
nuevas titulaciones. Altos representantes
de los Colegios Profesionales participaron
en las sesiones de trabajo y debate sobre
los nuevos programas de estudios, así co-
mo las posibles formas de homologación.
El Secretario General del Colegio, José
Javier Medina, presentó a los representan-
tes de estudiantes a nivel estatal la pro-
puesta ministerial para la futura profesión
de Graduado en Ingeniería de Telecomuni-
cación, que es la que transitoriamente he-
redará las atribuciones de la actual profe-
sión de Ingeniero Técnico de Telecomunicación. Se han propuesto para dicha profesión única, cuatro posibles titulaciones,
todas ellas con atribuciones plenas en materia de telecomunicación. En la mesa de debate planteada para analizar la im-
plantación de las nuevas titulaciones participaron junto a nuestro representante, miembros del Colegio Oficial de Ingenie-
ros Industriales y de la ANECA.                                                                                                                              ●

Regino Moranchel
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EL NUEVO TORNEO DE GOLF CALIENTA MOTORES

Hace unos días tuvo lugar en el
Colegio un encuentro para dar
forma al nuevo diseño del Tor-

neo de Golf. Los responsables del
mismo están trabajando para lograr
que el Torneo incluya a personas
relacionadas con el sector de las
Telecomunicaciones. Además de
compatibilizar nuestra actividad
profesional con el golf, se está bus-
cando un personaje relevante de
nuestro sector que dé nombre al Tor-
neo. Durante el encuentro, se nom-
bró a Pedro Luis García Garrido, ga-
nador del «scratch» de la edición del
año pasado, como Director Deporti-
vo del evento. El objetivo del Cole-
gio es incrementar la difusión del
XII Torneo de Golf del COITT en

revistas especializadas y en otros medios de comunicación. Los encargados de ponerlo en marcha están trabajando para
involucrar a algún golfista profesional de reconocido prestigio y a altos directivos de la Federación de Golf. También se
aumentará la cantidad y calidad de los premios que el Colegio otorgará a los ganadores en las distintas categorías y se in-
crementará el patrocinio en línea con su nuevo diseño. Los datos del XII Torneo de Golf, que se celebrará el próximo 15
de octubre en Madrid, ya están disponibles en la sección de «Eventos» de nuestra página Web.                                      ●

EL COLEGIO RECIBE EL PREMIO PLOMADA DE ORO, MÁXIMO GALARDÓN QUE OTORGA
LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA, EN EL CAMPUS DE CUENCA

Con una extraordinaria afluencia de público, se entregaron los
premios a los estudiantes de la IX promoción de Ingeniería
Técnica de Telecomunicación en Sonido e Imagen el pasado

sábado 1 de marzo en la Escuela Superior Politécnica de Cuen-
ca. Asimismo, en conmemoración del «paso del ecuador» de esta
titulación, la Universidad hizo entrega de los premios a las insti-
tuciones del entorno profesional y social que más han destacado
en el sector.

José Javier Medina, Presidente de la AEITT y Secretario Ge-
neral del Colegio, recibió el Premio Plomada de manos del Vi-
cerector del Campus, José Ignacio Albentosa, en reconocimiento
a la labor de colaboración permanente que viene mostrando
nuestra institución con la Universidad castellanomanchega. Este
premio simboliza el equilibrio formativo y profesional entre los
actuales y futuros titulados en TIC, la colaboración entre docen-
cia, experiencias en I+D+i y entorno profesional y todo el traba-
jo que se viene desplegando en proyectos tecnológicos para promoción del uso de las TIC y optimización del perfil profesional de
los titulados de esta región. Otro galardón similar fue entregado al Colegio de Arquitectos Técnicos de Cuenca, que han estrenado
la 13ª promoción también en esta Universidad.

Hay que destacar que el COITT y la AEITT mantienen un Convenio de colaboración firmado con el Rector de la UCLM que
está siendo ampliamente desarrollado en actuaciones tan novedosas como, por ejemplo, la dirección e impartición de un MEHD
(Master en Edificación y Hogar Digital), ya en su 2ª edición o la planificación de un foro de expertos para definir y promover el
uso de las TIC en el entorno de Ciudades Digitales.                                                                                                                 ●
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REUNIÓN CON LA FUNDACIÓN TELEFÓNICA

El pasado mes de marzo tuvo lugar un encuentro del Decano
del Colegio, Ferran Amago, con Javier Nadal, Vicepresidente
Ejecutivo de la Fundación Telefónica, para establecer puentes

de colaboración en los eventos que organiza dicha institución. En
el encuentro, Nadal comentó que la Fundación Telefónica se es-
tá centrando en proyectos educativos tanto en España como en
Iberoamérica. El directivo de Telefónica hizo hincapié en un
hecho incuestionable: la mejora del rendimiento de un país está
directamente relacionada con la buena formación de sus ciuda-
danos en tecnología. El Colegio mostró su preocupación, que
compartió Nadal, ante la disminución de vocaciones en Ingenie-
ría por lo que expuso las actuaciones que quiere poner en marcha
para el fomento de esta profesión. De la misma manera, la Fun-
dación Telefónica ofreció su centro de edición de publicaciones
para que el COITT forme parte de los expertos que dirigen y
redactan el fondo documental.                                                      ●

PRESENCIA DEL COLEGIO EN LAS JORNADAS 
SOBRE MOVILIDAD DE LOS INGENIEROS EN EUROPA

El pasado 7 de marzo se celebró en el Instituto de la Ingeniería de España una presentación sobre la Directiva de reconoci-
miento de cualificaciones profesionales. El presidente de la AEITT, José Javier Medina, planteó la idoneidad de conside-
rar en un nivel común a todos los profesionales que ostenten Formación Universitaria Superior.
A lo largo de la jornada, se presentó el desarrollo de la Directiva 2005/36/CE sobre el reconocimiento de cualificaciones

profesionales. La Jefa de Unidad de Profesiones reguladas de la Dirección General Mercado Interior y Servicios de la Comi-
sión Europea, Pamela Brumter, hizo un amplio resumen de los contenidos e implicaciones de la aplicación de la Directiva en
los 27 países miembros de la UE. Así se analizó la estructura en 5 niveles E, D, C, B y A para los funcionarios profesionales,
de los que los dos más altos incluyen, respectivamente, D: las titulaciones de duración de 3 años y no superior a 4, y E: las ti-
tulaciones de una duración mínima de 4 años. En estos niveles también se contempla la habilitación profesional que pueda
exigirse en su caso (art. 11a de la Directiva).

En el debate, José Javier Medina deman-
dó la conveniencia de unificar en un solo ni-
vel los dos grupos más altos de las Adminis-
traciones Públicas (E y D) que corresponden
a los titulados universitarios Superiores, es
decir, en España Ingenieros e Ingenieros
Técnicos y en un futuro próximo los nuevos
ingenieros Graduados y Masteres. Asimis-
mo, recomendó que Profesionales de 4 años,
pudieran concurrir directamente al nivel E
(el más alto de la Función Pública). 

Por su parte, el Eurodiputado del grupo
Popular europeo, Stephano Zappalá, como
ponente de la directiva en la Comisón del
Mercado Interior del Parlamento, presentó
un análisis político de la utilidad de la
Directiva y la conveniencia de su implanta-
ción por los países miembros para no quedar
desmarcados del progreso en el reconoci-
miento de sus profesionales.    ●
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EL COITT COLABORA CON EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA 
EN LA IMPLANTACIÓN DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

El pasado 14 de mayo se firmó la revisión del convenio de colaboración entre el Colegio y el Ayuntamiento de Málaga cu-
yo objetivo es impulsar la implantación de la Sociedad de la Información en la ciudad andaluza.  El Decano del Colegio,
Ferran Amago, y el Alcalde de Málaga, Francisco de la Torrre, rubricaron la renovación del convenio de colaboración

por el que el COITT asume la Secretaría Técnica del Comité Local del Club Málaga Valley e-27, con el compromiso de co-
ordinar e impulsar los trabajos del mismo. Esta Secretaria Técnica constituirá un «canal electrónico» a través de una comu-
nidad de trabajo en Internet, con el fin de recoger opiniones y debates de otros agentes profesionales y colectivos interesa-
dos en el desarrollo de la Sociedad de la Información (SI) y canalizar oportunamente las aportaciones de cada uno. 

El convenio renueva el que firmaron ambas instituciones en octubre de 2006 con el objeto de potenciar dicho desarrollo
de la SI en la ciudad de Málaga. El acuerdo tendrá un año de vigencia y será prorrogable. Se creará una Comisión Mixta por
representantes del Ayuntamiento y del Colegio que se reunirán al menos dos veces al año. Cabe recordar que el Club Mála-
ga Valley e-27 tiene como objetivo diseñar las políticas y líneas de acción necesarias para convertir a la ciudad andaluza en
la más importante zona de excelencia tecnológica de Europa, un «Silicon Valley» europeo capaz de arrastrar a empresas de

todo el mundo e inversiones en I+D. 
Semanas antes de la firma de este convenio, una

delegación del COITT, encabezada por el Decano del
Colegio, Ferran Amago, viajó a Málaga para partici-
par en una reunión con los directivos de las empresas
que componen el Club Málaga Valley e-27. En la
misma se analizó la nueva generación de telefonía,
las redes Wifi y otros asuntos relacionados con la
puesta en marcha de la «Ciudad Digital» en la loca-
lidad andaluza. Desde que se creó este importante fo-
ro tecnológico, nuestro Colegio está desarrollando
una intensa actividad en distintos proyectos de gran
envergadura. ●

ASAMBLEA GENERAL DEL COITT Y LA AEITT EN MADRID

El Decano del COITT, Ferran Amago, y el presidente de la AEITT,
José Javier Medina, presidieron la Junta General celebrada el pasa-
do 2 de abril, a la que también asistieron los miembros de las Jun-

tas respectivas y más de 50 colegiados, entre los que se encontraban los
representantes de Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia y Castilla-
La Mancha. 

En la edición de 2008, la Junta General de nuestras instituciones
tuvo una amplia extensión, al dedicarse la primera parte de los
encuentros convocados a una Junta extraordinaria en la que finalmen-
te se aprobó una serie de modificaciones de los Estatutos del COITT
para adaptarlos a las nuevas normativas en materia de Sociedades
Profesionales. 

La sesión principal de la Junta General se dedicó, como es habitual, a presentar la Memoria de Actividades del Colegio y
de la Asociación en 2007, así como los resultados económicos y los presupuestos para el próximo ejercicio 2008. Hay que des-
tacar los extraordinarios resultados económicos obtenidos en el ejercicio, aunque ya se percibió en la segunda parte del año
pasado el descenso de visados para proyectos de obra nueva, que está caracterizando la crisis global del sector de la construc-
ción en nuestro país. Los asistentes mostraron un gran interés en los positivos resultados alcanzados en las inversiones aco-
metidas. Al final de la sesión fue presentado el proyecto del nuevo Plan Estratégico en el que se va a trabajar para el presente
período legislativo.                                                                                                                                                         ●


